

Mit grosser Betroffenheit und tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Rahel Gisler

6. Januar 1978 – 21. Mai 2025

Sie ist völlig unerwartet verstorben.

Rahel Gisler war als Kindergärtnerin Teil der Schule Eglisau und des Teams im Schulhaus Steinboden. Sie hat mir ihrer herzlichen Art, ihrer liebevollen Zuwendung zu den Kindern und ihrer Zuverlässigkeit viele Spuren im Kindergarten team hinterlassen.

Unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei ihrer Familie, der wir unser tiefstes Mitgefühl aussprechen.

*Schulpflege, Schulleitung und Schulverwaltung
Lehrerteams und Schülerinnen und Schüler der Schule Eglisau*